

MEISTERSCHAFTSSPIEL VS. UNION PEUERBACH

04. April 2004, 14.30 / 16.30 Uhr, in Bruck KM: 1:2 (1:1), Tor: Juffmann Tom Reserv: 2:2 (2:0), Tore: Öhlinger Walter, Burghart Walter

Kader KM

: Freilinger, Hötzel, Vogl, Juffmann A., Wiesinger K., Benezeder, Ortbauer L., Lehner D., Juffmann T., Krautgartner, Wiesinger M. - ERSATZ: Heitzinger, Burghart, Nemetz, Reiter

Schiedsrichter

: Weisshäupel, Grabner, Delic (Souveräne Leistung des Dreiergespanns. Besser gehts nicht.)

Kader Reserve:

Reiter, Gföllner, Öhlinger, Gaderbauer, Molla, Bannert, Burghart, Apfelthaler, Neuweg, Lehner H., Wiesinger H.. - ERSATZ: Freilinger S., Mitterbauer

Vor dem Spiel:

So gut wie vollständiger Kader.

Zum Spiel:

Also gut, da selbst Rückmeldungen aus den USA an mein Ohr gedrungen sind, warum ich denn nur keine Spielberichte mehr schreiben will, und da auch einige hier gemeint haben, ich solle mich doch von ein paar Kritikern nicht davon abhalten lassen, meine Meinung kundzutun, mache ich dies eben wieder.....

Zuvor möchte ich aber ERNEUT DARAUF HINWEISEN, dass diese Berichte hier ÄUSSERST SUBJEKTIV sind!!! Ich mein´, so richtig objektiv kann man sowieso nie sein, aber ich versuche hier erst gar nicht, nach "Objektivität" zu streben, denn dafür müsste man jeden Satz und jede Phrase immer überdenken und für das fehlt selbst mir die Zeit - ich schreibe hier einfach so dahin, ohne das ganze groß zu überarbeiten (wollte ich auch schon immer mal loswerden....). ALSO, NOCHMAL: Dies hier sind meine ganz persönlichen Gedanken zu den Spielen. Und wenn darin Kraftausdrücke vorkommen, dann ist das eben so! Und wenn sich irgendwer durch mein Geschreibsel auf den Schlips getreten fühlt, ist mir das, ehrlich gesagt, ziemlich sssssssccccchhhhhhhhnurzpiepegal!

So, also zum Spiel gegen die Union...

Zunächst möchte ich mal darauf hinweisen, dass das Datum des Derbys eigentlich genial ist: 04.04.04!! Zufälle gibt´s....Aber egal... ;-)

Es gibt so Spiele, da fällt es mir persönlich sehr schwer, das Spiel richtig einzuordnen. War es nun ein gutes Spiel, oder eher auf mäßigem Niveau? War es spannend, oder doch eher langweilig? Oder gab es viele fragwürdige Entscheidungen der Schiedsrichter, oder eben nicht (ich denke mal, die drei bei diesem Derby haben ihre Sache ausgesprochen gut gemacht!!!!). Wenn ich ein Spiel nicht richtig beurteilen kann, liegt das meist daran, dass ich wirklich voll konzentriert war, und mich total auf meine "Arbeit" als Tormann konzentriert habe, und mir nicht wirklich Gedanken darüber gemacht habe, ob das Spiel jetzt gut ist oder nicht. Und ich war an diesem Tag schon ziemlich konzentriert - hatte ja auch gegenüber dem letzten Derby einiges gutzumachen, was mir schon einigermaßen gut gelungen ist, denke ich...

Wie auch immer, jetzt aber mal wirklich zum Spiel.....

Ich denke, dass wir über 90 Minuten trotz der besseren Einzelspieler der Union das Spiel mehr als offen gestalten konnten. Wir standen in der Defensive ganz gut, und ließen in der ersten Halbzeit aus dem Spiel heraus kaum Chancen zu. Im Spiel nach vorne ging vielleicht nicht ganz so viel, wie man es sich vielleicht vorgestellt hätte, aber da unser Trainer eine eher defensivere Aufstellungsvariante gewählt hat, war dies doch abzusehen.

Dennoch gingen wir nach einer schnell ausgeführten Freistoßflanke nach einem kurzen Gestochere im Fünfer etwa in der 20. Minute 1:0 in Führung. Leider mussten wir ebenfalls aus einer Standardsituation kurz vor der Pause den Ausgleich hinnehmen: Genauso glücklich wie unser Führungstreffer fiel auch dieser Ausgleich - einen "Kopfballdruck", der zum Tor führte, hab´ ich auch noch nie gesehen....

Zu Beginn der 2. Hälfte hat dann der Gegner versucht, schnell die Entscheidung herbeizuführen, sie setzten uns ziemlich unter Druck, ließen unser Spiel nach vorne kaum zur Entfaltung kommen, und kamen so im Gegenzug auch zu einigen guten Chancen, welche aber ungenutzt blieben. Der Siegtreffer fiel dann aus einem Elfmeter durch Balint, den er ziemlich souverän verwandelt hat. Es gab vorher schon einige brenzlige Situationen in unserem 16er, da hätte man eventuell auch schon früher auf den Punkt zeigen können, insofern ging der Pfiff zum entscheidenden Elfer, der vielleicht ein bisschen umstritten war, schon in Ordnung.

Wir haben nach dem Rückstand nochmal alles versucht, noch den Ausgleich zu erreichen, hatten auch die eine oder andere Gelegenheit dazu, aber leider fehlte uns das Quentchen Glück dazu, wie bei einer Situation kurz vor Ende des Spiels, als der Goalie des Gegners, der Ecker Christian, von seinem eigenen Spieler fast überrascht wurde. Er hielt die Kugel aber. Leider.

Na ja, das Ergebnis hätte aber dann auch noch höher ausfallen können, da wir erneut die letzten 10 Minuten ca. hinten ziemlich risikoreich gespielt, aufgemacht haben. Die guten Konter des Gegners blieben aber ungenutzt..

Im großen und ganzen, denke ich, war es schon ein spannendes Spiel. Vielleicht nicht auf höchstem, spielerischem Niveau, dafür wurden, wie das bei einem Derby so üblich ist, die Zweikämpfe äußerst verbissen geführt.

Wir konnten den Nachbarn jedenfalls ein bisschen mehr fordern als beim letzten Spiel gegen sie, ja, ich denke, wir haben sie schon gehörig geärgert! Und wir konnten zeigen, dass wir in Bruck auch Fußball spielen können. Mit ein bisschen Glück hätten wir ihnen ein Unentschieden abringen können, der Sieg war aber, wenn man sich die Chancenverteilung so betrachtet, verdient. Aber die "Packung", mit der viele gerechnet haben, ist es irgendwie nicht geworden.....